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E R G E B N I S P R O T O K O L L 

über den öffentlichen Teil der Sitzung  

des Ortschaftsrats Sattelbach 

am 10.09.2020 

 
 
 
TOP 1   öffentlich Sachstand Bauplätze in der Fahrenbacher Straße und deren Vergabe 
 

 
Frau Bansbach-Edelmann erklärt den Anwesenden, dass demnächst mit der Vermarktung der Bauplätze 
begonnen werden könne. Es würde sieben Bauplätze zu je 650/700 m² geben. Der Kaufpreis betrage 
ca. 100€/m² exklusive Hausanschlusskosten.  
Die Vergabe erfolge nach Eingang der Bewerbungen – diesem Verfahren schließt sich der Ortschaftsrat 
Sattelbach einstimmig an.  
Die Bewerber würden vorab telefonisch abgefragt, ob noch Interesse bestehe. Nach der schriftlichen 
Anfrage würde den Bewerbern vier Wochen Zeit gegeben um sich zu entscheiden.  
Es bestehe Bau Zwang innerhalb von drei Jahren.  
 
Herr Baumhackel erklärt, dass bei der Erschließung darauf geachtet werden müsse, dass das Oberflä-
chenwasser getrennt vom Abwasser abgeführt werden müsse. Es werden Bohrungen nach der Tiefe 
des Grundwassers durchgeführt. Die Kanalarbeiten müssen im November durch den Technischen Aus-
schuss, dabei käme man aber nicht mit der Bauplatzvergabe in Konflikt. Im Frühjahr 2021 könne evtl. 
schon mit dem Bauen begonnen werden. 
 
 
 
TOP 2   öffentlich Errichtung eines Mobilfunkmastes 
 

 
Die Firma ATC errichtet im Frühjahr/Sommer 2021 einen 30 bis 36 Meter hohen Mobilfunkmast. 
 
 
 
TOP 3   öffentlich Mehrgenerationenbegegnungsstätte Entwicklung LEADER Förderung und 

Sponsoring 
 

 
OV Flicker und ein Mitglied des SV Sattelbach informieren die Anwesenden über die Planung, Zusage 
der LEADER Förderung und das Sponsoring durch die HOPP Stiftung.  
Geplant würde schon seit zwei Jahren. Im zweiten Anlauf habe man nun im Mai den Zuschlag durch 
LEADER bekommen. 60% der Kosten würden über das LEADER Programm gedeckt. Die Stadt Mos-
bach unterstütze mit 10% und der Rest müsse eventuell durch Spenden und/oder die  
HOPP Stiftung gedeckt werden. Der SV Sattelbach habe sich bei der HOPP Stiftung um ein Sponsoring 
beworben. Dies würde zurzeit geprüft. Der SV Sattelbach wolle die Bürger über das Ergebnis informie-
ren und eventuell die Bürger zur Spende aufrufen. Der Bau solle von Frühjahr 2021 bis August 2021 
sein. Die Unterhaltung der Anlage nach Prüfung und Abnahme durch den TÜV würde einmal im Monat 
vom Gemeindearbeiter Daum durchgeführt. 
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TOP 4   öffentlich Erneuerung Friedhof Hauptweg 
 

 
Der Hauptweg des Friedhofes wird erneuert. 
 
 
 
TOP 5   öffentlich Baugenehmigungen 
 

 
OV Flicker verliest die Baugenehmigungen und gibt sie dem Ortschaftsrat zur Durchsicht aus. 
 
 
 
TOP 6   öffentlich Durchführung Christbaumfest 
 

 
Wegen der aktuellen Corona Lage findet in diesem Jahr weder der Volkstrauertag noch das  
alljährliche Christbaumfest des Ortschaftsrates statt. 
 
 
 
TOP 7   öffentlich Angemeldete Mittel für den Haushalt 2021 
 

 
Für das Haushaltsjahr 2021 wurden folgende Mittel angemeldet: 
- Flutlichtanlage des SV Sattelbach 
- Dach des alten Bahnhofs „Häusle“ 
- fehlende Pflastersteine in der Muckentaler und Dallauer Straße 
- Fassadenerneuerung des Feuerwehrgerätehauses 
 
 
 
TOP 8   öffentlich Verschiedenes 
 

 
Am Donnerstag, den 17.09.2020 findet um 14.30 Uhr im Bürgerzentrum die Sitzung des Seniorenbeirats 
statt.  
 
Die Gemeinde Sattelbach hat von einem ehemaligen Bürger ein Bild der alten Verwaltungsstelle mit 
Kindergarten geschenkt bekommen. Es hängt in der Verwaltungsstelle und kann dort besichtigt werden.  
 
Da jedes Jahr die Anfrage vom Volksbund für Kriegsgräbersammlungen kommt, aber sich niemand 
mehr zum Sammeln findet, sollen sich interessierte Bürger bitte bei OV Flicker melden.   
 
Die Firma BBV bietet ab 2021 bis zu jedem Wohnhaus Glasfaseranschlüsse an. Es müssten sich jedoch 
vorab 20% melden. Wenn man sich über die ansässigen Vereine melden würde, würden diese einen 
Zuschuss bekommen. Bei Interesse bat OR Stadtmüller, solle man sich bitte bei ihm melden. 
 
OV Flicker gab bekannt, dass es immer mehr Beschwerden über Hundekot im Ort gäbe. 
Die Stadt Mosbach habe zwei Hundekotbeutelbehälter aufstellen lassen. Man solle diese bitte 
auch nutzen. 



Sitzung des Ortschaftsrats Sattelbach Nr. 3 10.09.2020 
Öffentlicher Teil 
 

 
 

 
 
Ein OR schlägt vor, eine Büchertauschstelle wie es sie auch schon in Neckarelz gebe, an der Verwal-
tungsstelle oder an einem anderen geeigneten Ort einzurichten.  
 
Vom Budget der Stadt Mosbach, das jährlich für Sattelbach zur Verfügung steht, soll ein Defibrillator für 
das Bürgerzentrum angeschafft werden. 
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